



「豊かな人間性と創造性を持ち、心身ともに健康で、たくましく生きる児童を育成する」

## 明日から夏休み！ たくさんの思い出を！！

連日猛暑の日が続いており、エアコンがフル稼働しています。

今年度は、コロナ禍で様々な制限を余儀なくされていた学校生活も5月から通常に戻り、運動会、市内体育祭、野外宿泊学習、少年少女球技大会などの行事を予定通り実施することができました。また、子供たちは、全校での集会活動や児童会活動、クラブ活動など様々な活動において友達と交流しながら自分の力を発揮し、楽しく学校生活を送ることができました。そして、生活科や総合的な学習の時間においては、階上公民館を始め、地域、関係諸団体の方々にご協力いただき、子供たちは様々な体験から新たな気付きや疑問を抱き、自分の課題を見出し、調べ学習へと進めることができました。このように充実した学校生活を過ごすことができたのも保護者の皆様を始め、地域の方々のご理解とご支援の賜と感謝申し上げます。

さて、明日からは子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。今年度は、コロナ禍が明け、市内での夏祭りや各地区においても子供たちが楽しめる行事が予定されているようですので、熱中症対策を講じながら充実した夏休みとしてほしいと思います。また、ご家族で長期休みならではの計画を話し合い、生活リズムを整えた有意義な夏休みになるよう心掛けていただきますようお願いいたします。8月24日には、子供たちがたくさんの思い出を胸に、全員が元気に登校してくることを楽しみにしております。

### 【夏休み前臨時朝会の校長先生のお話】



4月10日の始業式から今日まで69日間、毎日の授業や運動会、市内体育祭、5年生の野外宿泊学習などの行事、児童会では、1年生を迎える会で6年生が中心となり、階上小の皆さんの心の温かさを感じました。高学年の皆さんの「挨拶運動」も素晴らしいです。朝、気持ちの良い「おはようございます」の音が響いていました。

明日から皆さんが楽しみにしている夏休みが始まります。来週の5日間はプール開放となりますので、ルールを守って安全に楽しく水泳に取り組んでほしいと思います。また、昨日もお話ししましたが、26日の市立小学校水泳大会では選手の皆さんに精一杯に力を発揮して泳ぎ切ってほしいと思います。

それでは、34日間の夏休みを楽しく有意義に過ごすために大切なことを3つお話しします。まず1つ目は、規則正しい生活を送ることです。各家庭で一月以上過ごすことになるので、「早寝・早起き・朝ご飯」を心掛け、お手伝いするなど自分の役割を果たしながら家族と楽しく過ごしてほしいと思います。そして、時間の使い方も気を付けましょう。夏休みの課題・宿題に計画的に取り組んでください。学習時間 学年×10+10は必ず集中して学習しましょう。

2つ目は、正しい行動をすることです。ゲームで夜更しをしたり、SNSでやってはいけないことをしたりしては絶対にいけません。高学年の皆さんは、スマホ教室で犯罪に巻き込まれたりすることをたくさん学んだはずですよ。

3つ目は、事故に遭わないよう気を付けることです。夏休み中は、外に出掛けることが多くなると思います。夏休みは交通量が増し、交通事故につながることもあります。油断大敵です。水の事故にも気を付けてください。小学生が川に落ちて亡くなった痛ましいニュースがありました。階上地区はため池が多いので絶対に近づかないでください。

夏休みを安全に過ごすための約束事や注意点をしっかり守り、楽しく有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。

### 階上小の代表として頑張ってください！！ 市内水泳大会壮行会

昨日、7月19日（水）の業前活動では、7月26日（水）に実施される市内水泳大会の壮行会を実施いたしました。今年度は、4年生以上7名が階上小学校の代表として出場します。梅雨入り後はプール日和が続く、水泳の授業を計画通り行うことができ、泳力も伸びてきました。夏休みも、選手たちの特別練習も実施いたします。大会当日に向けてさらに泳力を伸ばし、本番で全力を出し切って頑張ってください。

